



# 貴船小だより

令和6年9月11日  
北九州市立貴船小学校  
文責：校長 徳永大輔

貴ヅズ (き)まりを守る子ども (ふ)り返り、よく考える子ども (ね)ばり強くがんばる子ども

夏休みが終わり、学校が再開しました。

今年度から前期・後期の2学期制を実施しているため、この9月は、前期の後半ということになります。そのため、9月27日(金)が前期の終業式となり、前期の「あゆみ」を渡します。そして、この「あゆみ」ですが、前期のあゆみは、各教科の観点別の学習の様子と生活の様子のみを記載したものとなります。(全市統一で「学習や生活の様子」の記述による連絡は、最終学期にのみ行うことになったため)

なお、後期は10月1日(月)からです。※9/30(月)は秋休み

まだまだ日中は暑い日が続くようですが、子どもたちがいきいきと学校生活を送られるように支援していきます。今後も、学校教育へのご理解とご協力をお願いいたします。

## 5年生と自然教室に行ってきました！

9月5日～6日に、5年生が、もじ少年自然の家での自然教室に行ってきました。

よい天気恵まれ(暑さはかなりのものでしたが)、計画通りに活動を行うことができました。

まずは、海岸での「磯遊び」。めずらしい貝殻を拾ったり、カニや小魚をつかまえたりしながら、自然の中での遊びを楽しみました。最後には、約束通り、すべてのものを海へ返しました。

次は、「プールカヌー」です。班で協力しながら、安全に楽しむことができました。一回目は、こつをつかめず、不思議(笑)なルートで進んだり、友達のカヌーにぶつかりそうになっていましたが、二回目以降は、上手にコントロールできるようになっていました。

夜は、「試胆会(きもだめし)」です。出発前に、先生のこわ～い話を聞いてスタートしました。室内だったこともあり、ゴール地点にいた私にまで、「キャー」「ギャー」という声が聞こえるほど、子どもたちは満喫していました。

二日目は、「海賊の大冒険」です。ミッションに挑戦しながら、海岸や山中を通るコースを進んでいく活動です。子どもたちが一番苦労していたのは、山の斜面の上り下りでした。ロープを持たないと進めないような急斜面を友達と声をかけ合いながら、がんばっていました。

二日間通して、子どもたちは、自然教室の目的を意識しながら活動できていました。



## 第2回チャレンジ大会

第2回目は、「暗唱大会」です。おぼえてきた詩などを、何も見ずに体育館のステージで発表します。

参加者も多く、とても楽しみです。